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ATA n. 07 de 2009, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO EXECUTIVO 2 

DO CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 12 de MAIO de 2009, NA SEDE DO IF-SC 3 

CAMPUS JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos doze dias de maio do ano de dois mil e nove, terça-feira, às dezessete 5 

horas, reuniram-se neste Campus para a Reunião Ordinária do Colegiado Executivo, 6 

sob a Presidência do Diretor-Geral do Campus Joinville, PAULO ROBERTO DE O. 7 

BONIFACIO, com a presença dos seguintes membros: ARY VICTORINO DA SILVA 8 

FILHO, CARLOS MAURICIO SACCHELLI, JOSÉ LAERCIO ESCODEL, LUCIANA 9 

MACIEL e OLAIR DE SOUZA DE OLIVEIRA. A seguir foi repassada a pauta da 10 

reunião, que passou a deliberar sobre os seguintes assuntos: 1- Informes: a) Avaliação 11 

da Gestão; b) Expansão da Área Física; 2- Atualização do Regimento Interno do 12 

Campus Joinville. Ordem do dia. Primeiro Ponto. Informes: a) Avaliação da Gestão. 13 

O presidente informou que a direção teve a idéia de realizar uma avaliação da gestão, 14 

tendo e vista que já completou um ano de exercício. O objetivo da avaliação é 15 

estabelecer indicadores como ferramenta de gestão, identificar as causas de não-16 

conformidade e criar ações para melhorar a sistemática de gestão para o segundo ano. 17 

Explicou que foi designada uma comissão constituída pelos representantes das três 18 

coordenações e representantes dos técnico-administrativos dos departamentos de 19 

ensino e de administração. A comissão é responsável pela elaboração e aplicação dos 20 

questionários, bem como a confecção de um relatório final de avaliação. Esse relatório 21 

será encaminhado à Reitora do IF-SC para conhecimento. O presidente ressaltou que 22 

nenhum outro Campus está desenvolvendo essa avaliação e pretende estabelecer uma 23 

cultura de avaliação anual. O prof° Ary Victorino da Silva Filho, representante dos 24 

docentes, sugeriu para que os questionários não sejam realizados de forma anônima, 25 

devendo ser identificado o proponente. O presidente requisitou o auxílio de todos os 26 

servidores na realização de ações para subir os indicadores baixos. b) Expansão da 27 

Área Física. O presidente apresentou aos conselheiros o decreto de declaração de 28 
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utilidade pública das áreas de terra contíguas ao Campus Joinville para efeito de 29 

desapropriação num prazo de cinco anos, conforme disciplina a lei. Explicou que a 30 

próxima fase é realizar projetos de construções e encaminhar à SETEC (Secretaria de 31 

Educação Profissional e Tecnológica) para justificar a necessidade de aquisição dos 32 

terrenos e, havendo recurso financeiro, a Prefeitura Municipal desapropriará o terreno 33 

em partes. O presidente explicou que para a expedição do decreto de utilidade pública, 34 

foi necessária a elaboração de um projeto de expansão da área física, o qual foi 35 

realizado pela própria direção e informou que há necessidade de envolver os 36 

servidores docentes e técnico-administrativos, através de comissões, para auxiliarem 37 

na elaboração dos demais projetos, com o assessoramento do engenheiro e da CTIC 38 

(Coordenação de Tecnologia da Informação e Comunicação do Campus Joinville). O 39 

presidente questionou aos conselheiros se concordavam com a política de solicitação 40 

por escrito de servidores para comporem comissões e a resposta devendo também ser 41 

feita de forma escrita. Os conselheiros aprovaram a política de solicitação por escrito e 42 

entraram em consenso de compor comissões com pelo menos quatros representantes, 43 

sendo três docentes de cada coordenação e um técnico-administrativo, quando houver 44 

necessidade da representatividade desses segmentos. Segundo Ponto. Atualização 45 

do Regimento Interno do Campus Joinville. O presidente questionou aos conselheiros 46 

sobre a melhor forma de elaborar o Regimento Interno do Campus Joinville, sendo 47 

através de comissão do próprio Colegiado ou a constituição de outra comissão? 48 

Luciana Maciel de Souza, representante dos técnico-administrativos, propôs ser a 49 

Relatora da Organização Didática e dos Regulamentos de Estágio. Os conselheiros 50 

aprovaram a dinâmica de elaboração de uma Minuta do Regimento pelo próprio 51 

Colegiado e submetê-la à apreciação e discussão na comunidade acadêmica, após a 52 

aprovação do Estatuto do IF-SC. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião 53 

do que para constar, eu, Flávia Gazoni, lavrei a presente ata que dato e assino, após 54 

ser assinada pelo Presidente do Colegiado e pelos demais membros presentes. 55 

Joinville, 12/05/2009. 56 
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